



Comisión de los Derechos Humanos del Estado de Coahuila de Zaragoza

“ 2015, Año de la Lucha Contra el Cáncer ”

Saltillo, Coahuila a Febrero 06, 2015.

COMUNICADO DE PRENSA

La Comisión de los Derechos Humanos del Estado de Coahuila de Zaragoza informa que en el mes de enero concentró 95 quejas recibidas en las siete Visitadurías Regionales.

Del total de quejas, seis fueron remitidas a la Comisión Nacional de los Derechos Humanos por señalar a autoridades federales.

De las 89 quejas competencia de esta comisión, la Primer y Segunda Visitaduría con sede en Saltillo y Torreón, respectivamente, encabezaron la estadística; cada una recibió 31 quejas.

Los cuerpos policíacos estatales y municipales fueron las autoridades más señaladas por la ciudadanía en sus quejas, seguido de la Procuraduría General de Justicia del Estado.

La estadística revela 26 quejas contra las Policías Preventivas Municipales; 23 quejas contra cuerpos policíacos pertenecientes a la Comisión Estatal de Seguridad y, 20 quejas contra servidores públicos de la PGJE.

En el mes de enero, fueron emitidas tres recomendaciones, la 01/2015, dirigida a la Comisión Estatal de Seguridad; la 02/2015, al Instituto Estatal de Defensoría Pública y la 03/2015, al Ayuntamiento de Francisco I. Madero.

